

L'école primaire inaugurée



Marianne Dubois, à droite sur la photo, effectuait sa première visite officielle en tant que députée

L'école primaire de Chailly-en-Gâtinais, dont l'ouverture effective s'est déroulée à la rentrée 2007, a été officiellement inaugurée, samedi dernier, en présence de la sous-préfète Maria-Dolorès Martinez-Pommier, du député Jean-Pierre Sueur, du vice-président du Conseil général Michel Grillon, de Guy Parmentier conseiller général du canton, du maire de la commune concernée Gérard Dalaigre et du président du SIRIS, Pascal Chevy, sans oublier les élus des communes du canton et les responsables de l'Académie.

Après la traditionnelle cérémonie du ruban tricolore, Pascal Chevy a fait visiter aux autorités et invités cet établissement. Au cours de la visite, on a pu découvrir une école fonctionnelle et bien située,

dans un cadre agréable, près du canal d'Orléans.

Ils ont dit...

Nous retiendrons certaines phrases significatives des discours des autorités présentes. Gérard Dalaigre, le maire de Chailly-en-Gâtinais, a dit qu'«une école est le ciment social d'un village». Le président du SIRIS, Pascal Chevy, a rendu hommage aux maires des communes concernées, pionniers du syndicat intercommunal créé en 1984, MM. Barnault, Vallée et Rousseau, les deux derniers cités étaient présents. Il a poursuivi en lançant un appel pour baptiser l'école, sollicitant les institutrices, les enfants et tout le monde à y réfléchir. Il termina en donnant dès à présent rendez-vous pour l'inau-

guration de l'école maternelle de Thimory, cette nouvelle réalisation prouvant le dynamisme intercommunal.

Michel Grillon, représentant le président du Conseil général, a parlé de l'importance de l'éducation, rebondissant sur le discours de Gérard Dalaigre concernant le canal d'Orléans. A ce propos, il a confirmé l'effort considérable que fait le Département pour permettre au canal de redevenir navigable. «Une école pour la République où l'on permet aux enfants d'apprendre, de s'apprécier et de se connaître» précisa le sénateur Jean-Pierre Sueur; et de rajouter, sur le travail à l'école, «il n'y a pas d'éducation sans effort». Il n'a pas oublié de rendre hommage à Jean-Paul Charié.

C'était ensuite au tour de Marianne Dubois, député, qui

effectuait sa première sortie officielle en tant que député de la circonscription, suite au décès de Jean-Paul Charié auquel elle a rendu également hommage. Elle a salué les efforts des élus pour la grande qualité de l'équipement, sans oublier les professeurs des écoles, en soulignant «on ne peut pas parler de l'école sans parler de ceux qui la font».

Dernière à prendre la parole, la sous-préfète, Maria-Dolorès Martinez-Pommier, a salué la dynamique intercommunale et cet investissement d'avenir. «L'éducation des enfants est une priorité pour l'égalité des chances».

Elle précisa que l'école de Chailly avait été retenue comme «école numérique rurale» parmi 40 établissements du département.